

Jugend 19 Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) Rückrunde

PSV München : ATSV Kirchseeon
Freitag, 15.03.2024, 18:30 Uhr

Brambach in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Jugend 19 Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) Rückrunde traf der PSV München am Freitag, den 15. März im 6. Saisonspiel auf den ATSV Kirchseeon. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 25:8 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Alexander Brambach.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Brambach / Böffgen hatten ihre Gegner Theil / Forster beim deutlichen 14:12, 11:9, 11:6 recht sicher im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Das war ein souveräner Sieg. Alexander Brambach konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Simon Forster beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Rafael Böffgen beim 0:3 gegen Sebastian Theil. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 2:1. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Denis Bauk die Partie gegen Simon Forster noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Rafael Böffgen nachfolgend gegen Alexander Bartl. Kaum Chancen ließ Alexander Brambach beim 3:0 seinem Gegner Sebastian Theil. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 5:1. Nicht einen Satzgewinn überließ Denis Bauk seinem Gegner Alexander Bartl beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Wenig Chancen ließ Rafael Böffgen am Nachbartisch beim 3:0 seinem Gegner Simon Forster. Durch diese Niederlage liegt Forster nun bei einer Bilanz von 5:10 seit Beginn der Spielzeit. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Denis Bauk eine Vier-Satz-Niederlage gegen Sebastian Theil kassierte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 7:2. Auf dem falschen Fuß erwischte Alexander Brambach seinen Gegner Alexander Bartl beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der PSV München nun 2 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der ATSV Kirchseeon nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Hofolding II (PSV München) bzw. gegen den TSV Hofolding II (ATSV Kirchseeon).

Statistik:

PSV München

Doppel: Brambach / Böffgen 1:0

Einzel: A. Brambach 3:0, R. Böffgen 2:1, D. Bauk 2:1

ATSV Kirchseeon

Doppel: Theil / Forster 0:1

Einzel: S. Theil 2:1, S. Forster 0:3, A. Bartl 0:3